

Handwerkspolitischer Sprecher der CDU Landtagsfraktion sowie der Präsident und der Hauptgeschäftsführer der Handwerksammer Ulm zu Besuch beim Handwerk im PRESTLE-Haus in Biberach/Riss

2022-10-05 15:19 (Kommentare: 0)



Am Freitag, den 30. September 2022 besuchte der handwerkspolitische Sprecher der CDU Landtagsfraktion Thomas Dörflinger gemeinsam mit dem Präsidenten der Handwerkskammer Ulm, Joachim Krimmer sowie dem Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Ulm Dr. Tobias Mehlich die [Karl Prestle Sanitär-Heizung-Flaschnelei GmbH & Co. KG](#). Bei einer Betriebsbesichtigung und Präsentation mit den beiden Geschäftsführern Ulrich und Benjamin Prestle erhielten die Herren tolle Eindrücke eines traditionellen und innovativen Familienbetriebs, der bereits in 5. Generation geführt wird und aktuell 30 Auszubildende beschäftigt. Anschließend an die Betriebsbesichtigung gab es eine zwei-stündige Kommunikationsrunde über verschiedene aktuelle Themen im Handwerk wie Bildungspartnerschaften mit Schulen, Ausbildung und Wichtigkeit von Azubibotschafter, Energiebilanz und Klimaneutralität sowie Probleme der Elektrifizierung.

Fa. Prestle freut sich sehr über das Lob der Besucher – eine innovative Handwerksfirma mit immer wieder neuen Ideen in Aus- und Weiterbildung für junge Menschen, die mitanpacken wollen und ihre Zukunft im Handwerk gestalten!

